

10月

えんだより



令和5年10月2日

し〜な保育園

ずいぶん日が短くなり、虫の鳴き声がいぎやかになってきましたね。子ども達は戸外で虫を探したり、草花を見たり、秋の自然にたくさん触れながら過ごしています。

朝晩はぐっと冷え込む時期になってきましたので、健康面には十分気をつけていきたいと思えます。合わせて感染症の予防にも努めていきたいと思えます。

10月も全身で秋を感じながら、元気いっぱい楽しく過ごしていきましょうね。



こんなことがんぼります



ひよこくみ

お外に出掛け、
秋の自然に触れます。

あひるくみ

秋の自然に触れながら、お外で
沢山体を動かして遊びます。

ぺんぎんくみ

秋の自然探しに
出掛けます。

ひよこくみ

新しいお友だちが1名仲間入りし、5名となったひよこくみさん。お天気の良い日には、八橋公園や保健センターに出掛け、探索をしたり、シートに座って外気浴をしたりして楽しんでいます。また、自然物にも興味を示すようになり、草花や虫を見つけると喃語や指さしをして教えてくれるようになりました。今月も秋の自然を探しに沢山出掛けたいと思えます。

先日の運動会では可愛い姿が沢山みられましたね。お忙しい中ご参加頂きありがとうございました。

あひるくみ

身の回りの事に少しずつ興味を持ってきているあひるくみさん。手洗いは自分から向かって先生と一緒に洗ったり、ペーパータオルで拭いてゴミ箱に捨てたりと意欲的に取り組んでいます。お外へ行く際も自分で靴を出したり、靴を履こうとする姿がみられるようになってきました。また、お外やブレイルームへ遊びに行く際に先生と手を繋いだり、お友だちと手を繋いで歩けるよう練習もしています。

お外で遊ぶ事が大好きなあひるくみさんなので、これからどんどんお散歩を楽しみたいと思えます。

ぺんぎんくみ

先月は運動会に向けてかけっこや運動遊びを沢山楽しみました。かっこいい姿をお家の方に見てもらおうと張り切って練習に取り組んでいました。その成果を運動会で披露することができたと思えます。お忙しい中、ご参加頂きありがとうございました。

お友だちを誘ってお医者さんごっこを楽しむ姿が見られるようになりました。役になりきって盛り上がっています。

お外では、コオロギや鈴虫の鳴き声に気付いたり、落ち葉に触れたりして秋の訪れを感じる事ができました。今月もどんぐり拾い等秋の自然を探しに出掛けたいと思えます。